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20 giugno 2011 / 139.11 
 
 
 
 
 
 

TESTO DELL'INTERROGAZIONE 
 
 
 
 
Nuova sede Scuola media a Caslano, manca la trasparenza e 
"pantalone paga"  
 
 
Prima delle elezioni cantonali il Gran Consiglio ha approvato il credito di progettazione per la 
nuova scuola media di Caslano.  
 
1.  Corrispondono al vero le notizie di stampa secondo cui un progetto architettonico per questo 

stabile, commissionato dall'ex Consigliere di Stato Marty, è pronto da tempo presso la Sezione 
della logistica?  

 
2. In caso affermativo, perché il messaggio era silente in relazione a questo fatto importante 

quanto a tempistica e costi di progettazione?  
 
3.  Chi ha deciso di tenere nascosto al Legislativo questo fatto?  
 
4. È sempre intenzione del Consiglio di Stato procedere con il concorso di progettazione?  
 In caso affermativo, come si intende procedere per liquidare le probabili pretese del progettista 

incaricato anni fa di questo progetto?  
 
 
Attilio Bignasca 
 


